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星报讯（记 者 李 尚 辉） 上城国

际小区的居民们，我们又来啦！去年

“星报社区行”第一站就来到了上城

国际小区，活动受到了居民们的热烈

欢迎和盛赞。连日来，该小区及附近

小区读者纷纷致电本报热线，希望今

年能再在他们那儿举办一场“星报社

区行”活动。为此，本报决定“星报社

区行”第七站本周日下午 2:30 在上城

国际小区举行。

“近段时间，我一直在关注贵报

社区行活动，一年比一年办得好，每场

都很精彩，尤其是强大的专家阵容，很

受大家欢迎。”家住上城国际小区的王

大爷致电本报热线说，去年他遇到的

问题就是在“星报社区行”活动现场向

本报热线记者反映后，得到解决的。

今年“星报社区行”开展以来，他一直

都期盼能再在小区举行，因为他还有
一个法律问题要咨询。

本次活动，本报依然会邀请医疗、

法律等专家和有关单位的工作人员亲

临现场，就您提出的问题进行解答。

亲，我们又来上城国际小区啦！
“星报社区行”第七站本周日下午再起航

星报讯（记者 江亚萍） “我不要求

一定刊登，写出来是为了抒发埋藏心底多

年的感激。”昨日，本报特别推出的“感恩

节征文活动”，受到了读者热烈欢迎。昨

日上午，家住罗马花园小区的管承泉老人

送来了亲手撰写的征文，讲述了发生在

1958年的一段感人往事。

“1958年，我在巢湖一中上学。临近

开学，母亲卧病在床，父亲被村里派往巢

湖边修公路。我在家伺候母亲，拿不出开

学费用。后来母亲病重，父亲只得回家，

让我去顶替他挑石头、拉碾子轧路。当时

教导主任洪世树找到工地负责人谈话，团

支书徐万清和班长严德源，组织全班同

学，利用星期日帮我抬石头，从卧牛山到

西北坡，抬到桥南，约三千多米远。后又

经洪主任与工地负责人多次协商，同意我

去学校上课，学校给了不少助学金，让我

读完了高中，顺利考上了大学。我的母校

巢湖一中，我向您致敬！敬爱的洪世树主

任，亲爱的全班同学，我永远记住你们，永

远感谢你们！”管老在文章中满怀深情地

表达了对老师和同学的感恩。

昨日，合肥市民解明贵也送来了一篇

征文，表达对母亲的感恩之情。本次“感

恩节征文活动”截止日期为11月22日，请

您快快抓紧，写出心里的故事。您可以通

过电子邮箱 yangzijiang2003@163.com 发

给我们。因版面有限，字数限 800 字以

内！一旦刊登，即有稿费！

回忆那年那月的感动，传递内心深处的温暖
本报“感恩节征文活动”本月22日截止，想写快抓紧哟！

星报讯（记者 马冰璐） “我家里有

上百本儿童杂志、画报等书籍，想把它们

捐出来，有需要的市民可以和我联系。”昨

日，合肥市民储女士致电本报热线称，她

想委托本报热线，捐出一批闲置图书。

据储女士介绍，在孩子很小的时候，

她就开始订阅、购买一些儿童杂志、画报

等书籍，“时间长了，书越来越多，现在孩

子大了，这些书也没啥用途了，想捐出来，

给需要的孩子。”

“这些书大多只看过一两次，基本上是

新的，保管得也很好！”储女士说，把这些书

当废品卖了总觉得太可惜，“不如拿出来陪

伴更多的小朋友度过美好的童年！”

读者朋友们，如果您家的小朋友是

“小书虫”，又或者您认识的人有需要，请

快快致电本报热线 0551-2620110 来认领

图书吧！

上百本儿童书籍，等您来认领
热心市民想捐书，您若有需要快致电0551-2620110

货车速度快，居民心慌慌
星报讯（记者 马冰璐） 11月15日，合肥市

民胡女士致电本报热线称，物流大道（当涂路—

铜陵路）段主干道已经放行，“来往重型货车特

别多，速度也快，附近小区不少，居民安全令人

担忧！”她觉得，应该设置电子眼和测速设备。

对此，合肥122交警指挥中心的工作人员

表示，辖区交警部门将派人去现场查看，如果

情况属实，将采取相应处理措施。

路灯杆挡道，快快来迁移
星报讯（记者 马冰璐） 昨日，合肥市民吴

先生致电本报热线反映，繁华大道（包河大道—

淝河路）段下穿桥已经放行，“但是路面上还有

一些电线杆，有的甚至在路中央，阻碍车辆通

行，很危险。”他建议，相关部门能否进行迁移。

对此，合肥市重点局的工作人员介绍说，

该路段目前已经对车辆实行放行，但电线杆所

在区域仍属于施工区域，行人和车辆不能通

行，待工程完工后，将会进行迁移。

物业停电梯，居民很不便
星报讯（记者 江亚萍） 近日，合肥市民章

先生来电反映，今年7月，他从清溪路回迁到

丁香家园7号楼，从看房子到现在，物业一直

只开一部电梯，有时要等很久，才能乘上电梯，

很不方便。

记者从蜀山区了解到，丁香家园二期7号

楼有一台电梯未运行，原因是电梯在装潢高峰

期超负荷运转，一个部件损坏。经协调督促，

物业公司已联系厂家售后，近期配件到货即可

恢复运转。

改年龄，这事有点麻烦
星报讯（实习生 刘海燕 记者 祁琳） 昨

日，家住合肥市肥东县的韩先生致电本报热线

称，他身份证上的年龄与其实际年龄不符，需

要去年人口普查时填写的资料做证明才能改，

“可是现在让我去哪里找这些资料呢？”

据韩先生介绍，他出生于1958年，但身份证

上是1966年，“现在想把出生日期更正一下。”记

者从肥东县全国第六次人口普查小组了解到，

人口普查资料查起来比较麻烦，“需要到所在地

政府查找当时的普查登记，要有具体地址、普查

小组编号等信息，才能查到相关资料。”


